
Betreff: Unerträglicher militärischer Fluglärm am 14.05.2025 über Greiz – 

formelle Beschwerde mit Forderung auf Stellungnahme 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

am 14.05. und 15.05.2025 kam es in Greiz zu einer massiven und nicht 

hinnehmbaren Lärmbelästigung durch Militärflugzeuge, die über Stunden hinweg in 

offenbar geringer Flughöhe über ein dicht besiedeltes Wohngebiet geflogen sind. Die 

Geräuschentwicklung war extrem, an konzentriertes Arbeiten, Gespräche oder 

Erholung war nicht zu denken – selbst innerhalb geschlossener Räume. 

Ich weise in aller Deutlichkeit darauf hin, dass ich als Bürger nicht bereit bin, diese 

Form der rücksichtslosen militärischen Präsenz über meinem Wohnumfeld 

widerspruchslos hinzunehmen. Der Eindruck, dass die Belastung der Bevölkerung 

bei der Einsatzplanung keinerlei Rolle spielt, ist angesichts der heutigen 

Vorkommnisse mehr als naheliegend. 

Ich fordere daher von Ihnen eine schnelle, detaillierte und schriftliche Auskunft zu 

folgenden Punkten: 

1. Welcher Flugzeugtyp war beteiligt? 

2. Zu welchem Zweck fanden die Flüge statt? 

3. Wer hat sie genehmigt und mit welcher rechtlichen Grundlage? 

4. Inwiefern wird die Belastung der Zivilbevölkerung bei solchen Einsätzen 

berücksichtigt? 

5. Wie wird sichergestellt, dass künftig keine Überflüge dieser Art mehr über meinem 

Wohngebiet stattfinden? 

Diese Beschwerde soll bitte offiziell dokumentiert und in die Lärmerfassungsstatistik 

aufgenommen werden. Zudem behalte ich mir ausdrücklich vor, den Vorfall an 

politische Mandatsträger, Presseorgane und Bürgerinitiativen weiterzugeben. 

Ich erwarte eine Stellungnahme innerhalb der nächsten 14 Tage. 

Mit Nachdruck 

Vor- und Nachname 

 


